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Réunion du Comité Directeur 

Club de Sauvetage Côtier de l’Horizon – Cap-Ferret 
Jeudi 25 mai 2017 à 19h00 

Carré des Sauveteurs SNSM - Cap-Ferret Océan 

 

Membres présents : 

NOM Prénom Etat 

ARSONNEAUD Hélène Présent 

ARSONNEAUD Luc Présent 

COLLEDANI Fred Présent 

SORBIER Boris Présent 

GAUTRIAU Pierrick Présent 

 

Membres absents excusés : 

NOM Prénom Etat 

CUGNIERE Jonathan Excusé 

 

Membres absents : 

NOM Prénom Etat 

  

 

Membres représentés : 

NOM Prénom Représenté par NOM Prénom 

LEMARCHAND Alexandre SORBIER Boris 

 

 

Pièce(s) jointe(s) : 

 

 Procuration Alexandre LEMARCHAND 

 Montant des cotisations annuelles saison 2017/2018 (Projet). 
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PREAMBULE 

 

Après avoir souhaité la bienvenue à l’ensemble des personnes présentes, Fred 

COLLEDANI fait le point des membres excusés et absents, des procurations reçues et de 

l’ordre du jour. 

 

Sont également présents sur invitation : Angel CATEDIANO, Sébastien DAGORN, 

Charles QUINT et Didier SALAUN. 

 

ORDRE DU JOUR 

 

 Approbation n°1 du Compte Rendu du Bureau du 12 mars 2017 ; 

 Approbation n°2 du Compte Rendu du Bureau du 19 mars 2017 ; 

 Approbation n°3 du Compte Rendu du Bureau du 6 mai 2017 ; 

 Approbation n°4  relative au Budget Prévisionnel 2017, 2018 et 2019 ; 

 Campagne de recherche de dons privés ; 

 Planification de l’Assemblée Générale ; 

 Organisation de la journée d’inauguration. 

 

 

COMPTE-RENDU 

 

Approbation n°1 : Compte Rendu du Bureau du 12 mars 2017 : 

 

Fred rappelle le contenu du Compte Rendu et répond aux diverses questions. 

Le Compte Rendu est soumis au vote :  APPROUVE A L’UNANIMITE 

 

VOTES Contre 0 Abstention 0 Pour 6 A1 : Approuvé à l’unanimité 

 

Approbation n°2 : Compte Rendu du Bureau du 19 mars 2017 : 

 

Fred rappelle le contenu du Compte Rendu et répond aux diverses questions. 

Le Compte Rendu est soumis au vote :  APPROUVE A L’UNANIMITE 

 

VOTES Contre 0 Abstention 0 Pour 6 A2 : Approuvé à l’unanimité 

 

Approbation n°3 : Compte Rendu du Bureau du 6 mai 2017 : 

 

Fred rappelle le contenu du Compte Rendu et répond aux diverses questions. 

Le Compte Rendu est soumis au vote :  APPROUVE A L’UNANIMITE 

 

VOTES Contre 0 Abstention 0 Pour 6 A3 : Approuvé à l’unanimité 
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Approbation n°4 : Budget prévisionnel Triennal 2017 à 2019 : 

 

Fred présente les évolutions du budget prévisionnel sur 3 ans. Ce Budget prévisionnel a 

été élaboré en Bureau. 

 

Il est à noter la diminution de la quantité de matériel à commander en regard du montant 

consolidé des ressources d’investissement. 

 

Il est également à noter la consolidation des dépenses et recettes de fonctionnement. 

 

Les budgets investissement et fonctionnement pour l’année 2017 sont excédentaires. En 

revanche les budgets 2018 et 2019 sont, pour l’instant, déficitaires car les recettes ne sont 

pas consolidées. 

S’agissant de l’excédent 2017, le Bureau fera des propositions (achats complémentaires, 

épargne, …). 

 

Fred présente en détail le montant des différentes cotisations annuelles pour la saison 

2017/2018 (voir pièce jointe). 

 

Le Budget prévisionnel Triennal 2017 à 2019 est soumis au vote : APPROUVE A 

L’UNANIMITE 

 

VOTES Contre 0 Abstention 0 Pour 6 A4 : Approuvé à l’unanimité 

 

Campagne de recherche de dons privés : 

 

Boris présente le bilan de la campagne de recherche de dons privés, comme suit : 

 

Pizza Pablo 1 030 € 

La Petite Boulangerie 1 260 € 

Nounours 400 € 

Delphine Thomas Coiffure 300 € 

Pharmacie Petit Piquey 70 € 

Leesousam Photographies 100 € 

La Kisoque à Pizza 475 € 

TOTAL : 3 635 € 

  

Il est décidé de poursuivre la campagne en favorisant les dons « libres » et en réservant le 

flocage en contre partie uniquement contre le financement d’un Nipper ou d’un Paddle-

Board. Cette décision est motivée par le fait que la générosité des enseignes privées sera 

d’autant plus vérifiée l’année de création du Club. 

 

 

 

 



Comité Directeur 25 mai 2017 Page 4 sur 4 

 

 

Planification de l’Assemblée Générale : 

 

Fred rappelle la nécessité d’organiser notre Assemblée Générale Ordinaire conformément 

aux Statuts du Club. 

 

Fred propose que cette Assemblée ordinaire soit organisée chaque année à la même 

période soit fin juin début juillet. Ceci permettra de faire le bilan de la saison sportive 

écoulée, de faire le bilan de l’exercice budgétaire de l’année civile précédente et d’établir 

les perspectives pour la saison à venir. 

Tous les adhérents du Club seront convoqués. Toutes les personnes ayant manifesté leur 

intérêt pour le Club pourront être invitées. 

 

Organisation de la journée d’inauguration : 

 

Afin de promouvoir le Club et de pouvoir remercier les différents partenaires publics et 

privés ainsi que les bénévoles ayant déjà commencé à œuvrer pour la création de 

l’association, nous projetons d’organiser à la rentrée 2017 et en présence de Monsieur le 

Maire une manifestation conviviale inaugurale. 

 

L’organisation pratique et logistique de cette manifestation est confiée à Didier Salaun 

avec l’appui du Bureau qui s’occupera d’établir la liste des personnes à inviter et 

d’accomplir les démarches administratives. 

 

PROCHAINE REUNION 

 

La prochaine assemblée sera une assemblée générale ordinaire et se tiendra fin juin ou 

début juillet 2017. La date retenue est le vendredi 30 juin à 18h30 au Carré des 

Sauveteurs de la SNSM. 

Les résolutions suivantes, au minimum, seront inscrites à l’ordre du jour et soumises au 

vote : 

 L’affiliation à la FFSS ; 

 La Politique Générale de l’Association ; 

 La Politique Budgétaire de l’Association ; 

 Composition du Comité Directeur. 

 

Fait à Lège Cap-Ferret le 12 juin 2017 

 

 

Le secrétaire 

Boris Sorbier 

Le Président 

Fred Colledani 

 

 


